



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

aide au développement

Question écrite n° 124849

Texte de la question

M. Hervé Féron attire l'attention de M. le ministre d'État, ministre des affaires étrangères et européennes, sur l'aide aux pays émergents. La Commission européenne a décidé le 7 décembre dernier de couper en 2014 l'aide au développement à 19 pays émergents, dont la Chine, le Brésil et l'Inde, pour réorienter ses fonds vers les pays les plus pauvres et se concentrer sur la bonne gouvernance et la croissance. Il lui demande si, selon lui, il est opportun d'aider au développement de la Chine, l'Inde et le Brésil jusqu'en 2014 et quelle est la position de la France sur ce dossier.

Données clés

Auteur : [M. Hervé Féron](#)

Circonscription : Meurthe-et-Moselle (2^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 124849

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Affaires étrangères et européennes

Ministère attributaire : Affaires étrangères

Date(s) clé(e)s

Question publiée le : 20 décembre 2011, page 13172

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)